

El Gobierno Vasco elimina una planta exótica invasora

Escrito por Administrator
Jueves, 07 de Junio de 2012 22:43 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el jueves día 7 de Junio de 2012.

BACCHARIS HALIMIFOLIA

[El Gobierno Vasco elimina una planta exótica](#)

[invasora](#)

07.06.12 - 02:16 -

La Consejería de Medio Ambiente, Planificación Territorial, Agricultura y Pesca del Gobierno Vasco ha comenzado los trabajos para eliminar la planta exótica invasora *Baccharis halimifolia* en el área de Txingudi Bidasoa. Se trata de un arbusto de origen americano que se encuentra, principalmente, en varios puntos de la orilla del río Bidasoa y que por su carácter perjudica el desarrollo de otros arbustos. Tras su retirada, está prevista la plantación de plantas autóctonas respetando así el ecosistema natural de la zona.